

Vie artistique

- 15 juillet: Au réseau français de la télévision, à 8 h., les cinéphiles pourront voir à "Cinéma de Paris" un drame psychologique intitulé "Au coeur de la ville" avec Georges Charariat et Irène Boyer.
- 15 juillet: Exposition des oeuvres, peintures, sculptures et autres au chalet du Club Caboulot, à Ste-Rose du Nord. Cette exposition se continue durant une semaine.
- 15 juillet: A 10 h. au réseau français de la télévision dans les cadres de l'émission "Sérénade estivale", le chef d'orchestre Jean Deslauriers accueillera Huguette Tourangeau, mezzo-soprano et les danseurs Michel et Barbara Boudot.
- 16 juillet: A la radio, le soir à 7 h. 30. "Brassens et ses chansons". A cette occasion, Lucienne Letondal et Henri Rollan liront quelques poèmes. Cette émission a lieu au poste CBJ.
- 17 juillet: "A Billet de faveur", au réseau français de la télévision, à 8 h. 30 on pourra voir "Les corps sauvages" une étude de moeurs de Tony Richardson avec Richard Burton, Claire Bloom et Mary Ure.
- 17 juillet: Au Camp musical de St-Jérôme, au Lac St-Jean, l'artiste sera Dorothy Bégin, violoncelliste. Le récital débute à 8 h. 45.
- 17 juillet: A la radio, à 7 h. 30. "Ils parlent et chantent", cette semaine l'invité sera Léo Ferré. C'est une émission à ne pas manquer.
- 18 juillet: Au réseau français de la télévision à 5 h. à l'émission "Le Canada en guerre" nous assisterons à la victoire de Stalingrad, déroute de Rommel, fin de la bataille de l'Atlantique. Cette émission s'intitule "La maîtrise des airs et des mers" et se déroula en décembre 1942 et janvier 1943.
- 18 juillet: "Wilfrid Pelletier rencontre" . . . Cette semaine on entendra Serge Chevanelle, trompettiste, et André-Sébastien Savoie, pianiste. Cette émission a lieu à 8 h., au réseau français de la télévision.
- 18 juillet: A 9 h. à "Cinéma du dimanche", à la télévision, on présentera "A chacun son destin", une comédie dramatique et psychologique avec Wendell Corey, Mickey Rooney, Don Taylor et Nicole Maurey.
- 19 juillet: A la télévision, à 8 h. "Mon pays, mes chansons", avec Pauline Julien. Le thème sera ce soir "Les mines". Les invités seront Isabelle Pierre et Stéphane Venne.
- 19 juillet: Ce soir, nous passerons quelques moments de "vacances avec" les membres de la famille Brassard. Une émission très intéressante à 9 h. au réseau français de la télévision.
- 19 juillet: A votre poste local, CKRS-TV, tous les lundis soir, à 6 h. 30, les élèves qui fréquentent l'Institut des arts au Saguenay participent à une émission d'une demi-heure destinée à faire connaître les talents locaux.
- 19 juillet: Les animateurs, et en même temps journalistes, Fernand Séguin et Gérard Pelletier sauront encore, pour nous, démystifier les personnalités de l'heure. Cette émission qui a lieu à 10 h. à la télévision a pour titre "P.S".
- 20 juillet: Au réseau français de la télévision à 11 h. "Ciné-Club" présentera un film à sketches intitulé "Racines". Ce film de Benito Alakzari comporte quatre sketches sur les Indiens du Mexique.
- 21 juillet: "Le Bonheur conjugal" présenté à 9 h. 30, à la télévision, aura pour thème les "conflits mineurs". Comment l'égoïsme et le mensonge peuvent provoquer des conflits entre les conjoints.
- 22 juillet: Au kiosque du Foyer des loisirs, à Arvida, "Les Rossignols de Roubaix" chorale de France remplacera la fanfare d'Arvida. Ce spectacle a lieu à 8 h. 30.



TREMBLAY ET TREMBLAY — Ces jours derniers, parents et amis s'étaient réunis afin de célébrer le 50e et le 25e anniversaire de mariage de MM. Arthur Tremblay, père et fils. Dans l'ordre habituel, M. Arthur Tremblay, fils, employé aux usines Alcan à Isle-Maligne, et son épouse; Mme Arthur Tremblay, mère et M. Tremblay, père.

Mariages

Le samedi, vingt-quatre juillet, aura lieu à Jonquières, dans la plus stricte intimité, le mariage de M. Arthur Scrivens, d'Arvida, fils de M. E. Scrivens, de Londres, Angleterre et de madame Scrivens, décédée, avec mademoiselle Françoise Bergeron, fille de M. et madame Victor Bergeron, de Jonquières. Le mariage sera béni par le R. Père Léon Bergeron, o.m.i., frère de la mariée. Pas de faire-part.

x x x

Samedi, le dix juillet, a eu lieu en l'église St-Mathias d'Arvida, le mariage de M. Jean-Claude Blackburn, fils de M. et madame Irage sera béni par le R. Père Patrick Blackburn, de Chicoutimi, avec mademoiselle Denise Lapointe, fille de M. et madame Mandoza Lapointe, d'Arvida.

x x x

Le dix juillet a été béni en l'église St-Mathias d'Arvida, le mariage de M. Jean-Pierre Brassard, fils de madame François Brassard, de Chicoutimi, avec mademoiselle Gisèle Bastien, fille de M. et madame Antoine Bastien, d'Arvida.

NAISSANCES

ST-JACQUES

Maria-Johanna-Patricia, née le 17 juin, enfant de M. et madame Orphéo Milani (Renza De Libérali); parrain et marraine, M. et madame Joseph Scremin.

BACHELIERE ES ARTS DU COLLEGE BASILE-MOREAU DE MONTREAL



Mlle Angèle Tremblay, fille de M. et Mme C.-E. Tremblay d'Arvida, vient d'obtenir son baccalauréat es arts du Collège Basile-Moreau de Montréal. Mlle Tremblay poursuivra des études de langues en Europe. Vendredi le 2 juillet, elle s'embarquait à destination de l'Angleterre où elle commençait le 10 juillet, sa spécialisation au Centre d'études de langues anglaise à l'Université d'Oxford. En 1966, elle poursuivra ses études à l'Institut d'interprète de Ruprecht-Karl-Universität de Heidelberg, Allemagne. A cette jeune saguenayenne, bon succès dans ses entreprises. —

Nouvelles minutes

Six écoles secondaires au Lac

ALMA — Le rapport du Plan d'équipement régional, préparé par le Comité de planification de la Régionale du Lac, a été déposé lundi soir, lors de l'Assemblée générale annuelle des délégués de la Commission scolaire régionale de Lac-St-Jean. Il s'agit d'un volumineux document de quelque 250 pages, en haute sections (celle de l'enseignement agricole n'y étant pas encore attachée). En gros, de rapport prévoit six écoles dans le territoire de la Régionale: les Ecoles de métiers, St-Jude et Curé-Lavoie, à Alma, pour l'enseignement technique et l'enfance exceptionnelle et trois écoles nouvelles polyvalentes à construire: une de 4,000 élèves à Alma et deux autres de 1,500 élèves chacune, à St-Coeur-de-Marie, pour le secteur nord, et à St-Jérôme, pour le secteur sud. L'investissement s'élevait à \$15 millions.

Elections et nomination à la CSRLSJ

ALMA — Lundi soir, la Commission scolaire régionale de Lac-St-Jean a tenu l'assemblée générale annuelle de ses membres, les délégués des quinze commissions scolaires participantes. M. Benoit Tremblay, de St-Bruno a été élu président du bureau des délégués. Il succède à M. André Néron, de Desbiens. Dr Wilbrod Dufour, d'Hébertville, président de la commission scolaire depuis sa création, a été réélu à son poste. M. Jules Bilodeau, de l'Ascension a été élu commissaire en remplacement de Dr Jean Gauthier de St-Coeur-de-Marie. Enfin, les délégués ont de nouveau nommé M. Paul Martel, c.a., d'Alma, au poste de vérificateur.

Le temps des promesses...

(suite de la 1ère page)
la situation, que l'on était sympathique, etc." Finalement, l'attaché aux relations publiques du ministère, fit savoir qu'il allait rappeler un peu plus tard pour donner une réponse définitive. A Québec, semble-t-il, on discutait du sort de cette route. Enfin, M. Quinty fit savoir, au cours d'un dernier appel téléphonique que la route ne pourrait être ouverte en 1966.

La raison évoquée par le ministre pour justifier ce retard est la réfection du tracé. Deux nouveaux ponts seraient nécessaires pour éviter un terrain trop mouvant . . . Les dirigeants de la Chambre se sont montrés très sceptiques devant ces asserptions. Tout en évitant de donner à ses interventions un caractère politique, la Chambre entend bien faire comprendre qu'elle n'acceptera pas que le Saguenay soit traité comme une région de seconde zone, où l'on peut faire croire aux gens à peu près tout ce que l'on veut."

CAMPAGNE INTELLIGENTE

Pour sensibiliser l'opinion publique au problème, M. Léon-Maurice Fortin invite tous ceux qui le désirent à venir pique-niquer toutes les fins de semaines sur le parcours de la route Tadoussac. Le site est magnifique et une roulotte à l'intérieur de laquelle se trouveront les responsables de l'Opération sera sur les lieux. On pourra ainsi obtenir toutes les informations désirées.

Un film d'une durée de cinq minutes sera tourné par CJPM-TV, pour illustrer ce qu'il y a de fait et mettre en relief le paradoxe de cette route inachevée.

Aussi, 25,000 bulletins "de vote" seront distribués à travers toute la région, dans les divers établissements commerciaux,

pour permettre à la population de se faire entendre.

Tous ces bulletins seront déposés dans un énorme tonneau, lequel sera remis au ministre de la Voirie. Il n'est pas impossible qu'une délégation, qui voudrait prendre la forme d'une marche sur Québec, rencontre à ce moment là le ministre.

On étudie présentement la possibilité d'organiser un radiorthon, afin de recueillir les fonds nécessaires pour la bonne marche de l'opération entonnoir. Une somme de \$500 avait déjà été amassée mardi matin.

UNE FARCE . . . ?

M. Corriveau a fait remarquer qu'en 1963, la firme J.-R. Théberge avait offert de terminer la route pour \$1,000,000, à l'exclusion des ponts. Ceci comprenait le gravillage de la route à la largeur et la pose des garde-fous." Or, de poursuivre M. Corriveau, M. Théberge à l'époque était prêt à avancer l'argent au gouvernement, quitte à ce dernier, d'acquitter le montant des intérêts au bout de six mois. Cette offre tient toujours. Et le président de la Chambre de se demander "quelles sont les puissances occultes qui retardent le parachèvement de cette route . . ."

LES MARCHANDS SONT FURIEUX

Dans une lettre adressée au ministre, l'Association des marchands détaillants de Chicoutimi souligne le ridicule de la situation et le traitement injuste auquel a été soumis la région depuis 1961, date à laquelle a débuté la construction de cette route. L'Association, comparant le Saguenay aux régions nordiques où résident les esquimaux, espère que le gouvernement se "décidera à accorder à notre région un traitement plus équitable . . ."

AVOCAT-LAWYER

406 Mellon, Arvida

ROMUALD ROY, B.A., L. LL

Tél.: Bur. 548-8284 ou 548-8285

Rés.: 548-8164